

J'ai le grand regret d'annoncer le décès de mon père

# Monsieur Otto HAAB

survenu le 27 février à l'âge de 91 ans.

Mon papa est né en 1924 et a grandi dans la campagne zurichoise.

Après un apprentissage d'employé de commerce et la mobilisation, il fait un stage à Londres où il rencontre celle qui deviendra ma mère. Le couple se marie en 1949 et s'établit à Genève. Mes parents connaîtront des bonnes décennies et auront la chance de faire de nombreux voyages. Noces de diamant en 2009 mais bientôt s'installent la maladie, inévitablement, et les troubles de mémoire. Mon père s'est éteint assez paisiblement à l'hôpital des 3-Chênes fin février.

Se joignent à ce faire-part:

- = son épouse, Hannah Margaret, à la maison de Vessy (GE),
- = ses frères et belles-sœurs, Ernest et Alice à Hirzel (ZH),  
d'une part, Walter et Simone de l'autre à Thonon (F),
- = ses petits-enfants Christophe, Camille et Jonathan,  
et leur maman, Martine **Roelant** (Genève et Nyon),
- = sa filleule, Marisa **Frangini** près de Turin (I),
- = sa nièce par alliance, Susan **Holdsworth** à Halifax (GB),
- = et les amis de la famille ainsi que la parenté par alliance.

Un grand merci enfin au personnel de l'immeuble des Minoteries, de la maison de Vessy et de l'hôpital des 3-Chênes pour leurs bons soins ainsi qu'aux médecins qui se sont occupés de mon père.

Adresse de la famille: Jean-Louis Haab, la Ruelle 33, 2882 **St-Ursanne** (JU).